



Le Président du DREE a rencontré des parlementaires égyptiens



Le 9 décembre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu à sa résidence de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés une délégation des membres de la nouvelle mouture du parlement égyptien, des députés coptes du parti « Égyptiens libres » d'Emad Gad Hani Haguiba, et le chef du conseil de jeunesse de ce parti, Emad Rauf. Le hiérodiaque Roman (Kisselev) et S. Alferov, du DREE, prenaient aussi part à la rencontre.

Le métropolite a chaleureusement accueilli ses hôtes, qui ont présenté leurs condoléances pour la mort des citoyens russes victimes de l'attentat terroriste cause de la catastrophe aérienne sur le Sinaï. Ensuite, le président du DREE a souligné l'importance du maintien d'un haut niveau de relations russo-égyptiennes, en particulier dans le cadre de la menace croissante du terrorisme. Le métropolite Hilarion a appelé encore une fois à la création d'une coalition anti-terroriste, qui comprendrait non seulement des chefs politiques, mais aussi des leaders religieux.

De leur côté, les parlementaires ont confirmé l'intention des autorités égyptiennes de poursuivre l'affermissement des relations entre les deux pays dans tous les domaines.

A la fin de la rencontre, les hommes politiques égyptiens ont visité l'église.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49938/>